

Abattage d'un tilleul malade place du Maréchal de Lattre de Tassigny.

Cet arbre était attaqué par un champignon installé à la base des charpentières, qui a fragilisé certaines de ces branches depuis quelques années. L'arbre semblait néanmoins pouvoir être conservé un certain temps après l'élagage des branches les plus fragiles.

Le mercredi 21 mai, une grosse branche s'est cassée à la base et a endommagé quatre véhicules stationnés, avec pour certains des dégâts assez importants.

Le champignon ne pouvant pas être traité va progresser dans le tronc et les branches, et continuer la fragilisation de l'ensemble de l'arbre. À contrecœur, la commune a dû, pour des raisons de sécurité, faire abattre ce tilleul devenu dangereux. Il est prévu de planter de nouveaux arbres à l'automne 2025, notamment à proximité de l'emplacement de celui-ci.